Fahrlässig ignoriert

Zur geforderten Nordumgehung:

Die Interessengemeinschaft für die Nordumgehung wirbt auf ihrem Plakat mit einem Foto, auf dem ein Lastzug mit Anhänger einen Verkehrsstau verursacht, und stellt dazu die Frage "Muss das sein?" Nein, das muss nicht sein, denn seit Jahren gibt es die Südtangente, und jeder Fahrer eines Lastzuges, ob er aus Richtung Bad Nauheim von der A5 oder aus Richtung Wehrheim kommt, wird auf die Umfahrung der Innenstadt durch ausreichend große Schilder hingewiesen.

Entweder stammt das verwendete Foto der Interessengemeinschaft Nordumgehung aus Zeiten, als es die Südtangente noch nicht gab, oder der Fahrzeugführer ignorierte fahrlässig die Umfahrung der Innenstadt über die Südtangente. Denn es ist kaum vorstellbar, dass es sich bei der auf dem Foto zu sehenden Beladung des Lastzuges um eine Anlieferung im Bereich Kreuzgasse/Zitzergasse handelt.

Auch bei Fertigstellung der Nordumgehung ist die Innenstadt vor Verkehrsteilnehmern nicht geschützt, die ausgewiesene geeignete Verkehrsführungen ignorieren und in der Innenstadt unnötige Staus verursachen.

Monika Mann Wiesenau 5 Usingen